

La Llegada de los primeros doce

Cronista Municipal

Los doce franciscanos, 13 arribaron a San Juan de Ulúa el 13 de mayo de 1524, un mes después llegaron a la Ciudad de México.

Los primeros dos conventos los fundaron en México y Tlaxcala y de ahí se distribuirán a gran parte del territorio de la Nueva España, aprovechando ser la primera orden en llegar, ya que la siguiente tardaría dos años más., a Tlalmanalco llegaron en el año de 1532.

1. Fray Martín de Valencia
2. Francisco de Soto
3. Martín de Jesús (o de la Coruña)
4. Juan Suárez
5. Antonio de Ciudad Rodrigo
6. Toribio de Benavente (Motolinía)
7. García de Cisneros
8. Luis de Fuensalida
9. Juan de Ribas
10. Francisco Jiménez
11. Andrés de Córdoba
12. Juan de Palos.

La primera iglesia actual de Tlalmanalco fue construida por Fray Juan de Rivas la cual se inauguró en 1532, el complejo más grande fue construido entre 1585 y 1591 todo ello bajo la supervisión de Fray Martín de Valencia, el cual falleció en Ayotzingo y se encuentra sepultado en la iglesia de Tlalmanalco.



Visita nuestra página web
<https://tlalmanalco.gob.mx/cronista>

Personajes

Martín de Valencia O.F.M. Misionero franciscano, personalidad clave dentro de la historia de la conquista y evangelización de la Nueva España, fue el líder de los Doce apóstoles de México
Nacimiento: 1474, Valencia de Don Juan, España
Fallecimiento: 21 de marzo de 1534, Tlalmanalco